



FRAGMENTS

DE

LITTÉRATURE MÉDICALE :

HIPPOCRATE, GALIEN, PAUL D'ÉGÈNE,

Lus à l'Académie des sciences et belles-lettres de Lyon,

Par J.-E. PÉTREQUIN,

Ex-chirurgien en chef de l'Hôtel-Dieu de Lyon, professeur à l'École de Médecine de la même ville, chevalier de la Légion-d'Honneur, etc.

---

L'histoire de la médecine nous présente, dans l'ancienne Grèce, deux grandes figures qui dominent et remplissent toute l'antiquité médicale et qui, à travers le moyen-âge, ont reflété leur éclat ou prolongé leur ombre jusque sur l'époque contemporaine. Ces deux figures sont celles d'Hippocrate et de Galien, deux génies d'une trempe différente, mais également remarquables à des points de vue divers.

Après eux on ne voit apparaître, dans la série historique, que des intelligences d'un ordre secondaire, mais qui ne laissent pas que d'être fort intéressantes à étudier, car elles complètent l'évolution philosophique de l'art : tel a été Paul d'Égène.